
      我们预备好了吗？  
        吴 才 良 写

     上星期五与数位教会同事一起参观教会的重建工地，心

里带着一丝的期待与满怀的战兢。期待是因为等待了两年多，终于要搬迁回府了，

战兢的是即将面對教会圣工的重建。教会崇拜将重新在主日早上进行，主日服侍

人员需重新组织与动员，新崇拜的开设需重新协调人力与资源，各年龄层的主日

学需重新安排，信徒需要重新适应新的聚会时间与场地等等。脑里想到的是种种

聚会与事工的重新组织和运作。我内心自问，我们预备好了吗？更大的教会场地，

意味著更大的托付，更多的聚会与活动，我们一起服事的人，我们预备好了吗？

来临星期六安排的“同工与管理训练”也是为了预备信徒一起承担服事，共建教

会。  

这些是重要的，但不是最关键的。“硬件”的建立是重要的，是必须的，但

“软件”的预备和建立才是实质，教会为基督的身体，不是指建筑，不是指聚会

与活动，这些都只是建造生命实质的途径或环境。我内心也自问，我们要建造的，

到底是个怎样的信仰群体呢？是累积圣经知识的“教徒”？是忙于参加聚会的信

徒？是自足与自满的旁观者？还是流露异常生命表现的邻舍？还是在生活中渴慕

和经历神的平凡人？还是在“大我”社会中保持谦卑与同心的服事者？还是心怀

使命和热诚的基督徒？  

“硬件”的重建虽不容易，但至终还是得告一段落，但“软件”部分却不是

掌握在人手中。即使如此，我们也不愿忙忙碌碌于事工与活动，却与生命的实质

沾不上边。因此，请弟兄姐妹在祷告中记念教会领袖和信徒，记念神要你我怎样

生活。  

图：这是新建教会楼里第四层的新礼堂，也

将是华语崇拜的崇拜厅。高的天花板给予广

阔的视界感受，适用于崇拜聚会。礼堂不是

正规长方的地形，可容纳大约 190-200 人。

你对新的崇拜厅，有何期待呢？  


